EFOMiCAMACional

Emisiones educativas

El Ministerio de Educación Nacional v Radio Nacional de España, ofrece, a partir del 23 de abril pasado, un programa de Emisiones Educativas, con arreglo al siguiente horario y onda de 513,7 ms: EMISION PARA EDUCADORES. — Todos los viernes, de 21,00 a 21,30 horas. RADIO ESCUELA . - Emision destinada a los escolares y al público en general: Se transmite los sunes y viernes de cada semana. de 16,30 a 17,00 horas. EMISION «ESCUELA DEL IDIOMA».— Dirigida por D. Nicolas Gonzalez Ruiz y D. Adolfo Maíllo. Se transmite los sábados de 21,10 a 21.25.

En octubre comenzarán las clases en la Universidad Laboral de Gijón

Gijón.—En reunión celebrada por la Junta del Patronato de la Fundación «José Antonio Girón», se acordó acelerar las obras de la Universidad Laboral, con el fin de que en el próximo mes de octubre puedan dar comienzo las clases, con asistencia de 300 alumnos.

Se aceptó la propuesta de los Montepios Laborales para la financiación de las obras de dicha Universidad en su totalidad.

Se proyecta construir un Internado en Tarazona

Tarazona de Aragón. — Con gran solemnidad se ha inaugurado oficialmente el nuevo Centro de Enseñanza Media y Profesional «Jesús Rubio», de modalidad industrial. El edificio importó 2.350.000 pesetas; la nave de talleres, 1.200.000, y la maquinaria y material recibido, cerca del millón de pesetas.

En el acto inaugural, el Director general de Enseñanza Laboral expuso a los periodistas sus propósitos de construir un internado para los alumnos de la comarca; la creación de un gimansio y una emisora de 100 voltios para fines culturales. Habló también del Instituto de Egea de los Caballeros, donde piensa establecer cursos de perfeccionamiento de mecánica agraria.

Extensión cultural

Almendralejo.—El Centro de Enseñanza Media y Profesional, ha desarrollado unos cursos de extensión cultural e iniciación técnica, que comprenden materias sobre formación religiosa, formación del espíritu nacional, trato social, agricultura, industrias, física y química, motores, talleres, matemáticas, dibujo industrial, literatura e higiene y puericultura.

Charla de un repatriado de Rusia

Alcira.—En el Instituto Laboral ha tenido lugar un homenaje a los españoles repatriados de Rusia. Uno de los ex-cautivos, Ricardo Insa Hernández, pronunció una charla con el tema «Yo he estado en Rusia». Al acto se asoció toda la población.

El camarada Insa hizo un relato de sus doce años de cautiverio en los campos rusos de concentración, así como la tenaz resistencia de los españoles antes de caer prisioneros. Al final, el camarada Insa contestó a diversas preguntas que le fueron formuladas.

Concurso para alumnos

Cangas de Onis.—El Instituto Laboral «Rey Pelayo», ha convocado un concurso entre sus alumnos, el cual comprende las siguientes materias: Literatura, Biología y temas agropecuarios dibujo y trabajos manuales. En este mismo Instituto se desarrolla actualmente el Il Curso de Extensión Cultural e Iniciación Técnica, al que asiste gran número de alumnos.

Curso sobre soldadura

Llodio.—En el Instituto Laboral se ha llevado a cabo un curso sobre Soldadura, a cargo del profesor don Angel Sánchez García.

Charlas sobre viticultura y enología

San Lúcar de Barrameda.--Con gran éxito se organizaron unas charlas sobre Viticultura y Enología locales, charlas que desarrolló don Manuel Barbadillo.

Cursillo de tractoristas

Medina del Campo.—Se clausuró el III Cursillo de tractoristas, organizado por el Instituto Laboral, con la colaboración del Ministerio de Agricultura. Han concurrido a él agricultores de catorce localidades distintas de la provincia. El 100 por 100 de los asistentes ha obtenido el carnet de conductor de tractores, previo examen en la Delegación Provincial de Industria de Valladolid.

Cursillo sobre explotación de ganado

Carranza.—En el Instituto Laboral ha tenido lugar la clausura de un cursillo monográfico sobre explotación e higiene de ganado vacuno de leche. Dirigió el cursillo don Blas Martínez, jefe del Servicio Provincial de Ganadería de Vizcaya.

Otro de fotografía

Segorhe.—Se desarrolla en el Instituto Laboral un cursillo monográfico de fotografia. En el mismo Instituto dió recientemente un recital la notable pianista Amparo Orquín.

Homenaje a los repatriados de Rusia

Castañeda.—En el Instituto Laboral, ha tenido lugar un patriótico acto de homenaje a los españoles liberados del cautiverio ruso, homenaje rendido en la persona del camarada Sainz de Baranda.

A los actos celebrados asistió todo el vecindario, y fueron presididos por el claustro de profesores y autoridades locales.

Exposición de Dibujos Infantiles

Burgo de Osma.—El Centro de Enseñanza Media y Profesional ha celebrado una Exposición comarcal de dibujos infantiles, concediéndose importantes premios

El mismo Centro ha celebrado también el I Cursillo monográfico sobre cultivos de primavera.

Conferencias

Alcira.—En el Instituto Laboral pronunció una interesante conferencia el Padre Valentín Tarrasó Mañó, S. J., profesor de Historia del Arte, quién desarrolló el tema «La leyenda medieval «Tannhauser», interpretada musicalmente por Ricardo Wagner»

Tamarite de Litera.—En el Instituto Laboral pronunció una conferencia el reverendo doctor D. Francisco Abad Larroy, quien desarrolló el tema «Semblanzas agrícolas en las parábolas del Evangelio». El acto fué presidido por las autoridades.

Huércal Overa.—El Catedrático D. Emilio Orozco pronunció una conferencia. Desarrolló el tema «La lírica carmelilana y la poesía de San Juan de la Cruz».

Miranda de Ebro.—El médico puericultor del Estado D. Esteban Rodero Lafarga disertó en el Instituto Laboral sobre el tema «La mosca doméstica: su papel como agente transmisor de enfermedades: lucha contra las moscas».

El jefe de la Sección de Construcciones Laborales, en Lucena

Lucena.—Ha visitado el Instituto I.aboral el jefe de la Sección de Construcciones Laborales del Ministerio de Educación Nacional, don Rafael Pérez López. Inspeccionó todas las dependencias del Centro, deteniéndose especialmente en los talleres y laboratorios. También visitó los terrenos en los que será construído un edificio para Instituto Laboral.